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Humanitarian workers are ‘unrecognised heroes’,  
says PACE Committee Chair 
 
Strasbourg, 18.08.2010 – As aid workers fight to bring relief to those affected by the 
flooding in Pakistan, John Greenway (United Kingdom, EDG), Chair of the Migration 
Committee of the Parliamentary Assembly of the Council of Europe (PACE), has hailed 
humanitarian workers around the world as “unrecognised heroes”.  
 
In a statement issued on the eve of the second annual World Humanitarian Day – 
designated by the UN General Assembly to take place on 19 August each year – Mr. 
Greenway said: “They often work on the front-line, in difficult conditions and life-
threatening situations, putting their lives at risk for the benefit of those most in need.”  
 
He said it was “outrageous” that the list of humanitarian casualties was growing year 
after year, pointing out that more than 800 people had perished while doing 
humanitarian work in the past decade, sometimes deliberately targeted by unscrupulous 
forces in conflict situations. He also deplored that access was still being denied to 
humanitarian workers in some conflict areas. 
 
Mr Greenway’s full statement 
World Humanitarian Day – UN website 
 
 
Les travailleurs humanitaires sont des « héros 
méconnus », selon le Président de la Commission des 
migrations de l’APCE 
 
Strasbourg, 18.08.2010 – Alors que les organisations humanitaires tentent de venir en 
aide aux victimes des inondations au Pakistan, John Greenway (Royaume-Uni, GDE), 
Président de la Commission des migrations de l’Assemblée parlementaire du Conseil de 
l’Europe (APCE), salue les travailleurs humanitaires du monde entier, qui sont autant de 
« héros méconnus ». 
 
Dans une déclaration publiée à la veille de la deuxième Journée mondiale de l’aide 
humanitaire, fixée au 19 août par l’Assemblée générale des Nations Unies, 
M. Greenway a indiqué : « Ils sont souvent en première ligne, travaillent dans des 
conditions difficiles et risquent leur vie pour ceux qui sont dans le dénuement. »  
 
Il juge qu’il est « intolérable » de voir s’allonger d’année en année la liste des travailleurs 
humanitaires tués ou blessés en mission, soulignant que plus de 800 d’entre eux ont 
perdu la vie au cours des dix dernières années, parfois délibérément pris pour cibles lors 
de conflits par des forces dénuées de tout scrupule. Il déplore également que l’accès à 
certaines zones de conflit soit toujours interdit aux travailleurs humanitaires. 
 
Texte intégral de la déclaration de M. Greenway 
Journée mondiale de l'aide humanitaire 
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